

生徒会役員選挙に向けて

今月 31 日 (木), 生徒会役員選挙立会演説会が行われます。2年生からは生徒会長, 副生徒会長合わせて6名の立候補がありました。23日(水)の朝から生徒玄関ホールで1, 2年の立候補者と責任者が元気な声で他の生徒たちに投票を呼びかけていました。どの立候補者もリーダーにふさわしい人材だと思います。選挙当日は選ぶ側も真剣に考えて投票し, 無効票のない選挙にしてほしいと思います。



仙教研秋季大会行われる

10月24日(木), 仙教研秋季大会が行われました。本校は「道徳」の研究会の会場校で, 2年A組と, 3年B組の授業が公開されました。2年A組は「譲る気持ちはあるのに」という教材名でした。満員電車の中で立っているお年寄りに対して, どう言葉をかけるか, どう行動するかという視点で役割演技を行い, 「思いを形にするためには何が必要か」というテーマについて話し合いました。それぞれの立場に立って意見が出され, 生徒一人一人が「思いやり」についてじっくり考える機会となりました。



全校一斉基礎テスト⑤ (数学) 満点合格者

10月23日(水)実施

(以上 28名)

<来週の予定>

- 10月28日(月)月1~4, 特設授業(5校時2A道徳, 2B体育), 月5*教育委員会訪問(午後)
- 10月29日(火)火1~6 *美郷町新人駅伝競走大会
- 10月30日(水)水1~6 *N日課 *中央委員会
- 10月31日(木)木1~5, 生徒会立会演説会・投票(6校時)
- 11月1日(金)金1~6 *だいせん読書の日 *冬季スクールバス運行開始

